

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 25.09.2024

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass an beiden Uferseiten der Neuen Donau im Bereich zwischen Reichsbrücke und Praterbrücke bei den Mistkübeln entsprechende Sammelsysteme für Pfandflaschen und Pfand Dosen, wie zum Beispiel Flaschenhalterungen, eigene Müllsäcke oder ähnliches, aufgestellt werden.

Begründung

In den Sommermonaten wird dieser Bereich der Neuen Donau von sehr vielen Menschen als Freizeitraum sowohl in den Tag- als auch in den Nachtstunden genutzt. Aus eigener Beobachtung ist festzustellen, dass in den Sommermonaten eine erhebliche Menge leerer Flaschen anfällt. Trotz der neuen Pfandverordnung wird das Leergut nicht wieder mitgenommen, sondern bei den Mistkübeln entsorgt.

Zusätzlich ermöglicht die separate Sammlung von Pfandflaschen sozial schlechter gestellten Menschen, die möglicherweise an die Rückgabe der Pfandflaschen angewiesen sind, eine leichter Entnahme (Mitnahme), ohne sich der Gefahr von Verletzungen oder Infektionen durch den Griff in die Mülltonne, auszusetzen.

Dr Wolfgang DUSEK, M.Sc.
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann